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令和６年度 第１回開成町総合教育会議 議事概要 

 

日 時：令和７年３月 21日（金） 16時 00分～17時 00分 

場 所：開成町役場２階 会議室Ａ 

出席者：（町）山神町長 

（教育委員会）石塚教育長、村岡委員、本澤委員、野地委員、井上委員 

（事務局）岩本参事兼企画政策課長、田中参事兼学校教育課長、田代生涯学習課長

学校教育課：尾川主幹、大澤主査 企画政策課：大石主幹、奥原主幹 

傍聴者：２名 

 

１ 町長あいさつ 

昨年の総合教育会議では町長に就任してから初めての場であったため、英語教育をは

じめとした、考え方についてお話しし、意見交換をさせていただきました。  

今回は、石塚教育長が就任されて初めての機会ということで、教育長の方針や考え方 

を伺ったうえで、意見交換をさせていただき、今後の町の教育の発展につなげられる場に

していけたらと思いますのでよろしくお願いいたします。 

 

２ 教育長あいさつ 

  開成町総合教育会議に初めて参加させていただきます。総合教育会議の目的は、「地方

公共団体の長と教育委員会が十分な意思疎通を図り、地域の教育の課題やあるべき姿を

共有して、より一層民意を反映した教育行政の推進を図ること」とされています。 

 後ほど、私からもお話をさせていただきますが、教育委員会の方針や考えを町長部局と

共有することが大事であると考えています。限られた時間ではありますが、お互いに理解

し、共有できる場にできたらと思いますので、今日はよろしくお願いします。 

 

３ 協議事項 

１）「教育委員と町長との意見交換について」 

○石塚教育長より、資料に基づき、令和７年度の開成町の教育の基本方針について説明。 

■説明要旨 

・開成町のめざす学校教育について 

・開成町のめざすこども像について 

・学校教育の重点項目について 

・生涯学習について 

・令和７年度の主な取組と継続課題について 

・町と共有したい課題について 

・教育に関する開成町の強みについて 

・教育に関する今日的課題について 
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○町と共有したい課題について、山神町長から発言。 

■発言要旨 

・文命中学校新制服の制定について 

・文命中学校の教室の不足について 

・文命中学校のプールについて 

・小学校のプールの授業について 

・部活動の地域移行について 

・幼稚園の園児減少対策について 等 

 

〇各委員等より意見 

（１）小学校のプールの授業について 

（村岡委員） 

 令和７年度は、南足柄市体育センターの室内プールを活用できるということで

あるが、令和８年度以降も継続使用できるように町長からも働きかけてほしい。 

 プール清掃等含め、先生の負担軽減にもつながる。 

（町長） 

ご意見につきましては、承って対応していきたい。 

 

（２）文命中学校部活動地域移行について 

（本澤委員） 

     現在、私も吹奏楽部に関わっている立場であるが、運営において、コストがかか

ることは承知しているが、「管理側」と「指導側」に分かれていることがうまく運

営できている要因に感じる。 

試行的なところもあり、３年程度で形になってくると思うので、今の運営方法は

継続してほしい。財政支援も含めて、継続的なサポートをお願いしたい。 

（町長） 

部活動の地域移行については、令和８年度の本格稼働に向けて、現在は試行的に

先行して実施していることは承知しているので、検証しながら、財政的な支援も効

果的な個所を見極めながら、サポートしていきたい。 

 

（３）夏場の運動環境について 

（野地委員） 

     猛暑により、プールやグラウンド、体育館使用ができない状態である。夏場の運

動環境が確保されていない。夏場の学習環境の確保も課題である。 

（町長） 

 文命中学校の空調設置については令和７年度に実施する予定であるが、小学校

２校においては、超大型冷風機を令和７年度早々に４台ずつ設置する予定である。 

 学習室については、課題として認識しており、今後、図書館を核とする複合施設
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の構想も予定している。また、現段階においては、町民センターや議場、既存施設

の開放などを引き続き行っていきたい。 

 

（４）開成小学校の校舎老朽化について 

（井上委員） 

     開成小学校では、直近でも家庭科室の排水が詰まってしまう等の故障があった。

施設の老朽化については今後も引き続き、こどもたちの学習における環境整備を

よろしくお願いしたい。 

（町長） 

開成小学校のみならず、今後も計画的に修繕していくとともに、緊急で修繕が必

要な個所は随時対応していきたい。 

 

２）「開成町教育大綱の改訂について」 

〇岩本参事兼企画政策課長より、資料１、２に基づき説明。 

 ■説明要旨（現大綱からの主な変更点） 

 ・町長挨拶文を削除する。 

 ・大綱期間の設定を削除する。（かながわ教育大綱に準じ。） 

 ・基本的な考え方と目標の修正 

 

〇各委員等より意見 

 ・特になし 

 

○全体について 

（教育長） 

本日は、自分の想いも含めて、教育の考え等をお話しさせていただき、教育委員会だ

けでは対応や解決できないことも多くあるので、今日のこの会で様々な現状や課題を

町と共有できたことはありがたく感じている。有意義な会になったと思う。ありがとう

ございました。 

 

４ 町長閉会あいさつ 

 本日は貴重な意見交換ができた。開成町のこどもたち（町民）のために、町と教育委員

会が同じ方向を向いて、よりよいものにするために、この総合教育会議という場が、どう

あるべきか（テーマ等含め）考えていきたいと思う。 

いずれにしても皆さんと意見を交わしながら、またコミュニケーションを取りながら、

今後も進めていきたい。本日はありがとうございました。 

 

以上 


